

## Reinigungsaktion 2016

Trotz strömendem Regen und unangenehmer kalter Witterung fanden sich 16 „Freundschaftler“ um dann am Ende der Sammlung 13 große und richtig schwere Säcke mit Müll und Unrat gefüllt abzustellen. Eigentlich eine traurige Bilanz, dass nach den vielen Jahren dieser Aktion noch immer soviel Müll im Gelände weggeräumt werden muss, den Mitmenschen u.a. nach „lustigen Party's“ einfach liegenlassen.

Das beliebte Gebiet zwischen Breiten Stein, dem Alten Postweg und der Lampertheimer Straße, das ist der Teil unseres Vorortes, den sich die Mitglieder des Siedlergesangvereines zur Reinigungswoche vornehmen. Der Verein belohnte am Ende die Fleißigen mit einem sehr reichhaltigen Imbiss in den angenehm warmen Räumen des Johann-Peter-Hebel-Heimes. Herzlichen Dank allen fleißigen Helfern!

Die Vorstellung, dass diese Aktion eines Tages nicht mehr nötig sein wird, wird wohl ein Traum bleiben, darüber sind sich alle einig. Die „Freundschaft“ wie alle anderen Sammler könnten bestimmt darau verzichten!

J. Schm.



*16 „Freundschaftler“ sammelten 13 große und richtig schwere Säcke mit Müll.*



*nach „lustigen Party's“ einfach liegenlassen.*